



ADFC Kreisverband Reutlingen, Lederstr. 86, 72764 Reutlingen

Stammtisch:
An jedem zweiten Mittwoch eines Monats
Ab 20 Uhr
Cafe Nepomuk
Gminderstr. 3
72762 Reutlingen

Reutlingen, 25.09.2007

Liebe ADFC-Mitglieder,

der goldene Herbst steht vor der Tür, und damit neigt sich die Radsaison üblicherweise dem Ende entgegen. Der Kreisverband Reutlingen bietet aber noch zwei Sonntagstouren im Oktober an und lädt herzlich zur Teilnahme ein:

am 14. Oktober geht es ab Kirchentellinsfurt durch den im Herbst besonders reizvollen Schönbuch und am 21. Oktober findet die Saisonabschlussfahrt von Reutlingen zum ehemaligen Truppenübungsplatz in Münsingen statt. Beide Touren sind in unserem Tourenprogramm ausführlicher beschrieben.

Die Feierabendtouren am Donnerstag sind jetzt auch vorbei, ab Oktober startet dafür wieder der Radltreff jeden Sonntag um 13.00 Uhr an der Tübinger Neckarbrücke vor dem Verkehrsverein, allerdings nicht am 14. und 21. Oktober, da hier die beiden oben angesprochenen Touren stattfinden.

Damit auch im nächsten Jahr wieder ein attraktives Tourenprogramm zu Stande kommt, findet am 15. Dezember in der Nationalgasse 10 in Pliezhausen bei Stefan Wiese das diesjährige Tourenleiterentreffen statt. Hier wird über die diesjährigen Touren diskutiert und das Tourenprogramm für 2008 besprochen. Alle Mitglieder, die in diesem Jahr Touren geleitet haben und /oder im nächsten Jahr Touren leiten werden oder sich prinzipiell fürs Tourenleiten interessieren sind herzlich dazu eingeladen. Bitte gebt bis zum 8. Dezember bei Stefan Wiese, Tel. 07127 / 97 27 10 Bescheid, wenn ihr kommt.

Im nächsten Jahr soll unser Tourenprogramm auch ein anderes Äußeres bekommen. So verlassen wir die Form des bedruckten A3-Blattes und gestalten unser Tourenprogramm ab dem kommenden Jahr so wie die meisten anderen ADFC-Kreisverbände auch in Heftform, wobei die Umschlagseite farbig gestaltet wird. Dieses Programm soll durch sein ansprechendes Äußeres noch mehr Interessierte auf unsere Aktivitäten hinweisen. Außerdem können wir im Tourenprogramm dann mehr Informationen unterbringen, z.B. die Touren ausführlicher beschreiben.

Allerdings bedeutet dies für uns, dass wir die dann entstehenden Druckkosten über Werbeanzeigen im Tourenprogramm wieder erlösen müssen. Wir haben schon einige potenziellen Werbekunden angesprochen, suchen aber noch Weitere. Wenn Ihr also gerne Kontakte zu Firmen, Geschäfte oder Gaststätten knüpft oder gar schon habt, für die eine Anzeige in unserem Tourenprogramm interessant sein dürfte, meldet euch bitte bei uns per E-Mail unter reutlingen@adfc-bw.de oder per Telefon unter 07121 / 21 09 58. Dort erhaltet Ihr weitere Auskünfte über die Anzeigenpreise, die Möglichkeit, bei weiteren Kreisverbänden zu werben usw.

Einen weiteren Termin wollen wir Euch noch ans Herz legen: vom Freitag Abend, 9. November bis Sonntag 11. November findet wieder das ADFC-Herbstseminar des Landesverbands Baden-Würtemberg in Hohenwart bei Pforzheim statt. Hier wird an knapp 3 Tagen über das breite Themenfeld der Arbeit des ADFC informiert. In Workshops, Vorträgen und Diskussionsrunden werden Anregungen für die Aktionen und Arbeit hier vor Ort vermittelt und erarbeitet. Bei diesen Treffen bietet sich auch immer die Möglichkeit, in geselliger Runde Aktive aus anderen Kreisverbänden kennen zu lernen und über deren Aktivitäten und Erfahrungen zu diskutieren.

Das Herbsttreffen findet im jährlichen Wechsel in Hohenwart und in Bad Urach statt. Während es in Urach gemeinsam mit der Landesanstalt für politische Bildung veranstaltet wird, ist in Hohenwart der ADFC der alleinige Veranstalter. Damit kann hier der Schwerpunkt noch mehr auf die aktuellen Themen, die derzeit vom ADFC im Land bearbeitet werden, gelegt werden. Das Herbstseminar ist immer eine sehr interessante und kurzweilige Veranstaltung.

Übernachtet wird in der Regel in Doppelzimmern, Übernachtungs- und Veranstaltungsort bilden einen gemeinsamen Gebäudekomplex. Schwerpunkte in diesem Jahr sind die Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“, Radreisen und die Jugendarbeit. Die Seminarkosten betragen 105 € im Doppelzimmer. Wie bei jeder Veranstaltung des ADFC-Landesverband trägt dabei der Landesverband, der Kreisverband und das teilnehmende Mitglied jeweils ein Drittel der Kosten. Da der Anteil des Landesverbands bereits abgezogen ist, übernimmt der Kreisverband die Hälfte dieser Kosten.

Auch wenn die Anmeldung direkt über den Landesverband läuft, wären wir um kurze Mitteilung dankbar. Es kann dann innerhalb des Kreisverbands eine gemeinsame An- und Abreise koordiniert werden, sollte das gewünscht sein.

Auf unserer Homepage unter www.adfc-bw.de/reutlingen findet ihr auch einen ausführlichen Bericht über den Fahrradfrühling, den wir am 21. April an der Reutlinger Nikolaikirche veranstaltet haben. Auch im nächsten Jahr planen wir wieder einen Fahrradfrühling.

Herzliche Grüße

Gerhard Götz

Ingo Rohlfs

Stefan Wiese

Petra Schrack

P.S.: Am 10. Januar 2008 ist Reutlinger Mutscheltag. Auch der ADFC-Kreisverband Reutlingen mutschelt mit. Nicht vergessen und rechtzeitig beim Vorstand anmelden!